
６月７日（木）に北都留支部総合体育大会が開催され，

本校は男女とも卓球の部に出場しました。 
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    清 流 の 辺   

                 

 

 

この総合体育大会（総体）は，

中学校の部活動としては 8 月に

開催される全国大会に繋がる唯

一の大会で中学部活動の集大成

ともいえるものです。 

そして顧問の話では北都留支

部の卓球は県内でもレベルが高

く，この支部を勝ち抜き県大会に

出場することだけでも栄誉ある

ことだということです。その中に

おいて，男子は団体の部において

県大会出場の権利を得ることが

できました。 

 

大会を通して良かったこと！ 

１．練習の成果を出せたこと 

２．新たな目標が見えたこと 

３．感動を味わえたこと 

これらを今後の生活に生かして

ほしいと思います。 

県大会は，７／２５（火）です。 

保護者の皆様・地域の皆様に

応援に来ていただけると嬉しい

です。よろしくお願い致します。 

 

6／17（土）授業参観と花植交流会を実

施することができました。多くの保護者

の皆様にご参加いただき感謝申し上げま

す。ありがとうございました。 

 

花植交流会の後に親子レク・食事会を

行いました。ほのぼのとした時間を過ご

すと同時に，学校と家庭の一体感を感じ

ることのできるひとときでした。 

このような環境を子供たちに継承して

いくことが私たち大人の役目の一つでも

あると考えます。 
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6／1９（月） 天候は快晴！ 

都留市総合運動公園【やまびこ競技場】

において開催されました。学校のグラン

ドとは違い，合成ゴムを固めたタータン

トラックになっています。見慣れない競

技場の広さに生徒たちは，若干緊張した

面持ちでした。 

 

陸上競技は，他者との記録の競い合い

でもありますが，主には自己との戦いで

す。広い大舞台・緊張もする中で，普段の

練習よりも記録を更新することができれ

ば最高の成果だといえます。 

 

競技は，各学年による競技となっています。ただし，3年

生については【共通】という参加体制となっており，１・２

年生も参加することができます。これは１・２年生よりも関

東大会につながる競技が共通の種目に多く，低学年でも関

東大会を狙えるくらいの記録を持っている場合，共通に参

加することがあります。 

 

生徒たちは，練習の中で能力・技術ともに伸びていまし

た。それは，体育専門の私から見ても明らかでした。 

毎日の練習に真剣に取り組み，何人もの生徒が自己ベス

トを出すことができました。全員が晴れ晴れとした良い表

情を見せてくれた良い大会でした。 

 

M.H 君が１位，A.Y 君が２位で県大会

への出場権利を得ました。昨年に引き続

き上位入賞を目指して頑張ってほしいと

思います。県大会は， 

7／29(土)，7／30(日) 

小瀬スポーツ公園(山梨中銀スタジアム） 

で開催されます。詳細は後日。 

応援よろしくお願いします。 



 


